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Liebe*r Leser*in, 
 
in 2 Tagen ist es soweit – wir eröffnen die Kulturhauptstadt Europas Bad Ischl 
Salzkammergut 2024! 
 
Die erste Kulturhauptstadt Europas im ländlich alpinen Raum. 
Kommen Sie und feiern Sie mit uns, wenn es heißt: Die ganze Stadt ist Bühne! 
 
Am Samstag, den 20.1.2024 ab 11 Uhr feiert und tanzt die Bannerstadt Bad Ischl und 
die ganze Region mit Hubert von Goisern und dem Chor der 1000, Tom Neuwirth aka 
Conchita Wurst, Doris Uhlich und dem Gastspiel der Komischen Oper Berlin mit der 
Operette „Eine Frau, die weiß, was sie will!“ von Oscar Straus (Regie: Barrie Kosky). 
Zahlreiche Kunst-Performances und Installationen u.a. von Katharina Cibulka, Ruth 
Schnell | Martin Kusch, Camo & Krooked, der ersten Club Night des New Salt Festivals, 
einem Konzert hosted by Anton Bruckner 2024 und viele weitere Events sind bei freiem 
Eintritt erlebbar. Bereits am Nachmittag eröffnet die zentrale Ausstellung „sudhaus – 
kunst mit salz & wasser“, kuratiert von Gottfried Hattinger. Den Ausklang finden die 
Eröffnungsfeierlichkeiten am Sonntag, den 21.1.2024 mit einem „Katerfrühstück“, dem 
ersten Weltsalon, „Europa im Umbruch“, mit Aleida Assmann, Nava Ebrahimi und 
Fiston Mwanza Mujila mit Herfried Münkler und dem „Großen Welt-Raum-Weg“. 
 
 
Sa, 20.1.2024: 
Ab 11 Uhr Eröffnungsreigen 
17–18.30 Uhr Opening Ceremony im Kurpark 
ab 19 Uhr feiern wir in die Nacht 
 
So, 21.1.2024: 
ab 10 Uhr Katerfrühstück 
 
Ein detailliertes Programm finden Sie hier. 
 
Lassen Sie am Samstag, den 20.1.2024 Ihr Auto stehen! Wir kümmern uns darum, 
dass Sie nicht nur bequem öffentlich anreisen können, sondern nach den 
Eröffnungsfeierlichkeiten und in der darauffolgenden Nacht auch wieder gut und sicher 
an Ihren Ausgangspunkt zurückkehren. Am Haupttag des Eröffnungswochenendes gibt 
es daher ein umfassendes Angebot an Sonderverkehr und Taktverdichtung auf der 
Salzkammergutbahn sowie Spätverkehr bis weit nach Mitternacht. Alle Details finden 
Sie hier.  
 
ORF III überträgt die Eröffnung der Kulturhauptstadt live: Ausstrahlung am 20.1.2024 
um 17:30 Uhr 
 
Wir freuen uns auf Sie! 
 
Herzliche Grüße  
das Team der Kulturhauptstadt Europas Bad Ischl Salzkammergut 2024  

  

 

Dear reader,  
 
in two days' time, we will be opening the European Capital of Culture Bad Ischl 
Salzkammergut 2024!  
 
The first European Capital of Culture in a rural Alpine region. Come and celebrate with us: 
The whole town is a stage! 
  
On Saturday, January 20, 2024, from 11 am onwards, the banner town of Bad Ischl and 
the whole region will be celebrating and dancing with Hubert von Goisern and the Chorus 
of  1000, Tom Neuwirth aka Conchita Wurst, Doris Uhlich, and the guest performance of 
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the Komische Oper Berlin with the operetta "Eine Frau, die weiß, was sie will!" by Oscar 
Straus (director: Barrie Kosky). Numerous art performances and installations by Katharina 
Cibulka, Ruth Schnell | Martin Kusch, Camo & Krooked, the first Club Night of the New Salt 
Festival, a concert hosted by Anton Bruckner 2024, and numerous other events can be 
experienced free of charge. The central exhibition "sudhaus - art with salt & water," curated 
by Gottfried Hattinger, opens in the afternoon. The opening celebrations will conclude on 
Sunday, January 21, 2024, with a "hangover breakfast", the first World Salon, "Europe in 
transition," with Aleida Assmann, Nava Ebrahimi, and Fiston Mwanza Mujila with Herfried 
Münkler and the „Great Space Walk“. 
  
  
Sat, 20 Jan 2024: 
From 11 am Opening Round 
5-6.30 pm Opening Ceremony in the Kurpark 
From 7 pm we celebrate into the night 
 
Sun, 21.1.2024: 
from 10 a.m. Hangover breakfast 
  
Find a detailed program here. 
  
Leave your car on Saturday, January 20, 2024! We will take care of it so that you can 
not only comfortably arrive by public transport but also return safely to your starting point 
after the opening festivities and throughout the following night. On the main day of the 
opening weekend, there is a comprehensive range of special transportation and increased 
service frequency on the Salzkammergut Railway, as well as late-night services well past 
midnight. You can find all the details here. 
  
ORF III will broadcast the opening of the European Capital of Culture live: Airing on 
January 20, 2024, at 5:30 pm. 
  
We look forward to seeing you! 
 
Best regards 
Team Kulturhauptstadt Europas Bad Ischl Salzkammergut 2024 
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Our mailing address is: 
Auböckplatz 4 
4820 Bad Ischl 
buero@salzkammergut-2024.at 
 
Want to change how you receive these emails? 
You can update your preferences or unsubscribe from this list.  
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